

# Schwäbischer Albverein – OG Fridingen

## Bericht von der Halbtageswanderung am 25. Oktober 2015 auf der Albhochfläche Hörnle – Schinderluka.



*Die Wandergruppe auf dem Panorama-Aussichtspunkt Hörnle auf 950 m Höhe*

Am vergangenen Sonntag fanden sich bei herrlichem Herbstwetter 18 wanderbegeisterte Personen am Schloss zu einer landschaftlich äußerst reizvoll und vielfältigen Wanderung auf der Albhochfläche beim Lochenpass.

Gestartet wurde vom Wanderparkplatz Hörnle aus, zunächst zu einem der schönsten Aussichtspunkte der Schwäbischen Alb, dem Hörnle. Von hier aus eröffnet sich ein herrlicher Blick auf das fast 400 m tiefer gelegene Eyachtal, bis hin zur Burg Hohenzollern und den Höhenzügen des Schwarzwalds. Nach ausgiebigem Studium der unter uns liegenden Landschaft setzte sich der Weg zum nächsten Highlight, dem Aussichtspunkt Schinderluka fort, wo eine weitere Pause eingelegt wurde.

Die Färbung der versträut liegenden Heckenriegel und des naheliegenden Waldes verstärkte noch das Genußerlebnis dieser Wanderung.

Im weiteren Verlauf führte uns der Weg über eine andere Strecke, vorbei am Wanderparkplatz Stockäcker und über die Magerwiesen zurück zum Ausgangspunkt.

Im Gasthaus >Adler< in Nusplingen fand dieser herrliche Herbsttag dann seinen Abschluß.

Ottmar Hamma